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Anfrage 
 

der Abgeordneten Dr. Einem 

und GenossInnen 

an die Frau Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur 

Elisabeth Gehrer 

betreffend Nichtbesetzung von Leitungspositionen in berufsbildenden Schulen in Wien 

Teilweise seit geraumer Zeit sind Leitungsfunktionen in berufsbildenden Schulen in Wien 
unbesetzt, obwohl die entsprechenden Beschlüsse des Stadtschulratskollegiums längst 
gefallen und weitergeleitet worden sind. 

Aus diesem Grunde stellen die unterzeichneten Abgeordneten die folgende 

ANFRAGE 

1. Mit Beschluss des Stadtschulrats-Kollegiums vorn 27. Februar 2002 wurde die 
Besetzung der Funktion des Abteilungsvorstandes für Elektronische 
Datenverarbeitung und Organisation in der HTBLA Wien 3 mit Frau Professor DI J. 
W. beschlossen. Warum wurde diese Stellenbesetzung bis heute nicht effektuiert? 

2.  Mit Beschluss des Stadtschulrats-Kollegiums vom selben Tag wurde die Besetzung der 
Funktion des Fachvorstandes für den haushaltsökonomischen und 
ernährungswirtschaftlichen Fachunterricht an der Höheren Lehranstalt für 
wirtschaftliche Berufe, Wien 10, mit Frau FL E. M. beschlossen. Warum wurde diese 
Stellenbesetzung noch nicht effektuiert? 

3.  Mit Beschluss des Stadtschulratskollegiums vom 19. Juni 2003 wurde die Besetzung 
der Funktion des Fachvorstandes für den gewerblichen Fachunterricht an der Höheren 
Gewerblichen Lehranstalt, Wien 9, mit Frau FOL L. S. beschlossen. Warum wurde 
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diese Stellenbesetzung noch nicht effektuiert? 
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